



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# PLN Icon Plus Luncurkan ICONPLAY, Layanan TV Streaming Revolusioner Mulai 16 Agustus 2024

Syafruddin Adi - [NTB.FRN.CO.ID](http://NTB.FRN.CO.ID)

Aug 15, 2024 - 21:27



Jakarta, – Dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79, PLN Icon Plus dengan bangga mempersembahkan layanan terbaru, ICONPLAY, layanan TV streaming revolusioner yang dirancang untuk membawa hiburan berkualitas langsung ke rumah di Indonesia serta memberikan

pengalaman menonton yang belum pernah ada sebelumnya.

ICONPLAY menghadirkan pengalaman menonton yang tak tertandingi dengan menawarkan berbagai konten yang luas dan beragam, mencakup lebih dari 2.000 saluran TV lokal dan internasional. Dari film, olahraga, berita, hingga serial TV eksklusif dan konten original, ICONPLAY memastikan seluruh pelanggan dapat menemukan hiburan yang sesuai dengan selera masing-masing.

Layanan ini juga dilengkapi dengan resolusi HD, yang menyajikan kualitas gambar tajam dan jernih, sehingga pengalaman menonton menjadi lebih menyenangkan dan memuaskan.

Salah satu keunggulan ICONPLAY lainnya adalah konten original yang eksklusif. Pelanggan dapat menikmati film dan serial yang diproduksi khusus untuk ICONPLAY, yang tidak dapat ditemukan di platform lain. Hal ini memberikan nilai tambah bagi pelanggan yang menginginkan pengalaman berbeda dari layanan streaming lainnya.

Direktur Utama PLN Icon Plus Ari Rahmat Indra Cahyadi, mengatakan, “PLN Icon Plus berkomitmen untuk menyediakan hiburan berkualitas tinggi yang mudah diakses oleh seluruh masyarakat. Dengan ICONPLAY, kami ingin mengubah cara masyarakat menikmati hiburan, memberikan pengalaman menonton yang lebih personal dan mudah diakses kapan saja dan di mana saja.

Sebagai bagian dari komitmen ini, kami senantiasa berupaya memberikan layanan yang inovatif dan relevan dengan kebutuhan konsumen, baik di perkotaan maupun di daerah. Peluncuran ICONPLAY ini sekaligus menjadi tonggak penting dalam memperluas akses terhadap hiburan digital di seluruh Indonesia.

Peluncuran resmi ICONPLAY akan diadakan pada 16 Agustus 2024 di Desa Mas Gianyar, Bali. Peluncuran ini bertepatan dengan Program ICONNET SERU, sebuah inisiatif yang berkolaborasi dengan karang taruna setempat dalam rangka memeriahkan HUT ke-79 Republik Indonesia.

ICONNET SERU di Desa Mas Gianyar akan menampilkan berbagai acara, termasuk Kirab Bendera dan Parade Budaya, yang diharapkan dapat mengangkat semangat nasionalisme dan kebanggaan lokal. Program ICONNET SERU sendiri dilaksanakan di 10 kota/kabupaten di seluruh Indonesia, dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara ICONNET dan masyarakat melalui kegiatan yang positif dan inspiratif.

Vice President Manajemen Penjualan Ritel, Wuri Yulianto, mengatakan, “Peluncuran ICONPLAY di Desa Mas Gianyar, Bali, bukan hanya sekedar pengenalan produk baru, tetapi juga menjadi simbol kolaborasi yang kuat antara PLN Icon Plus dan masyarakat lokal. Kami turut mengajak masyarakat untuk menikmati layanan streaming yang revolusioner ini. Melalui program ICONNET SERU, kami juga ingin menunjukkan bahwa inovasi teknologi dapat berjalan seiring dengan pelestarian budaya dan semangat kebangsaan.”

ICONPLAY dapat dinikmati bersama layanan ICONNET, memberikan kombinasi sempurna antara hiburan berkualitas dan konektivitas internet yang andal. Untuk informasi lebih lanjut tentang produk ini dan cara berlangganan, kunjungi situs web resmi kami di <https://iconnet.id>. (Adb)